

長尾



No. 301

TIMES

令和 2 年 10 月号

DISTRICT 336-A • 4R • 3Z

INTERNATIONAL
L.C NAGAO

＝ 目 次 ＝

1. 表紙（みろく自然公園の彼岸花の丘：撮 枝木真一）
2. 秋の交通安全キャンペーン
6. 大鉢山国旗掲揚（敬老の日）
7. 故前田武士を偲ぶ
8. 9月の誕生者、10月の予定、編集後記



各家庭でも国民の祝日には国旗を掲揚しましょう

梨食べて法令違反も事故もなし 秋の全国交通安全運動キャンペーン 「車より ひとが優先 讀岐マナー」



秋の全国交通安全運動の初日、さぬき市並びにさぬき警察署協力のもと、40年以上続いて恒例行事となっている、長尾ライオンズクラブのアクティビティの一つである、事故なし交通安全キャンペーンがさぬき警察署長尾交番前で行われました。

主催者を代表して長尾ライオンズクラブ会長 富田哲士の挨拶の後、ご来賓のさぬき市交通安全対策協議会会长 大山茂樹様やさぬき警察署長 三宅孝憲様からご挨拶いただき、その後、長尾ライオンズクラブ会計・藤岡旭より力強い交通安全宣言をしました。その後、長尾ライオンズクラブ会員からドライバーに「梨食べて法令違反も事故もなし」と二十世纪梨2個と啓発用品を手渡し、安全運転を呼びました。

大変暑い中、会員は汗だくだくになっていましたが、梨をもらった2000人の方がニコニコ顔で香川県の運動スローガンである「車より ひとが優先 讀岐マナー」を誓い交通安全を願っていました。

併せて、今、世界中で猛威を振るっている、新型コロナウイルスが 早く終息することを



L. 安西勝 L. 池田正敏 L. 入谷武
L. 植原成典 L. 柿木眞一 L. 国方弘
L. 十河清隆 L. 富田哲士 L. 坂東護
L. 藤岡旭 L. 松原典士 L. 松木正美
L. 松岡裕明 L. 村尾良明 L. 森川康生
L. 山下速雄 事務局 切中延江
(松原典士 記)

長尾LC会長 富田哲士 スローガン 「会員のあふれるパワーでウィサーブ」

秋の全国交通安全運動キャンペーン
とき・令和2年9月21日
ところ・さぬき市警察署長尾交番前

心から願いました。

ご協力をいただいた会員の皆様は次のとおりです。

交通安全宣言

急速な車社会、交通時代を迎へ、さぬき市内の道路の交通環境はますます危険と厳しさを増しております。

このような状況のもと、地域の交通事故は高齢者や子供が犠牲となる悲惨な事故が多発するなど、依然として厳しい情勢にあります。

これらの痛ましい交通事故を防止する為、私達 長尾
ライオンズクラブは『広げよう、人が優先、讃岐マナー』
をスローガンとして、交通安全の重要性を再認識し、そ
の為の活動を積極的、かつ強力に推進し、交通事故のな
い明るい地域づくりを目指します。

私達は、秋の交通安全県民運動に参加し、「事故なし」の交通安全キャンペーンを実施、交通事故のない快適な社会実現の為、なお一層努力することをここに宣言します。

併せて、今、世界中で猛威を振るつてゐる、新型コロナウイルスが早く終息することを心から願つています。

令和2年9月21日

ライオンズクラブ国際協会
336-A地区
4R-3Z

長尾ライオンズクラブ

四國新聞 2020年（令和2年）9月22日（火曜日） 地域総合（12）

梨食べて法令違反も事故もなし
令和2年9月21日のあつい一日
「車より ひとが優先 読岐マナー」



長尾LC会長 富田哲士

スローガン 「会員のあふれるパワーでウィサーブ」

336-A地区ガバナー 酒井公一スローガン「誇り・挑戦・進化・輝く未来に ウィ・サーブ」
ガバナーキーワード 「会員ファースト」



ホームページ <http://www.nagaolc.jp/>



「敬老の日」は日本生まれの記念日。その発祥はというと、昭和22年に兵庫県多可郡野間谷村（現在の多可町）で「お年寄りを大切にし、お年寄りの知恵を生かした村作りをしよう」という考えのもと「としよりの日」が提唱されたのが始まりです。農閑期であり气候も良い9月15日を「としよりの日」と定めたその提唱は、昭和25年には兵庫県全体に広がり、次第に全国に広がっていきました。その後、「としよりの日」ではなくもっと良い呼び方にしようということで、昭和39年に「老人の日」と改称され、昭和41年に国民の祝日「敬老の日」となりました。

「敬老の日」と「老人の日」

「敬老の日」は2002年まで9月15日と決まっていましたが、ハッピーマンデー制度が適用され、2003年からは9月の第3曜日になることが決まりました。しかし、「敬老の日」のハッピーマンデー制度の適用については、「歴史ある『敬老の日』の日にちを変えてほしくない」「今まで慣れ親しんでいた日付が変わってしまうとは…」といった反対の声もありました。そこで、「敬老の日」とは別に、9月15日を「老人の日」として新たに指定するという策が取られ老人福祉法で定められました。祝日ではありませんが、

「秋分の日」

秋分の日とは国民の祝日にに関する法律、いわゆる祝日法によって定められている祝日で、「祖先をうやまいなくなった人々をしのぶ。」為の日とされています。というのも、この日は秋の彼岸の中日あたり、先祖や故人が眠るお墓に出向いてお供え物をする風習があるからです。また、秋分の日は昼と夜の長さがほぼ等しくなり、この日を境に太陽が上っている時間が短くなっていく為に昔から「極楽浄土とこの世が最も近くなる日」ともいわれてきました。

大鉢山国旗掲揚

敬老の日 9月21日

参加者
長尾ライオンズクラブ
富田義雄
柿木眞一
松原典士
松原マキエ
以上4名

9月15日の「老人の日」は、これまで通り残されたのです。

「敬老の日」は、「多年にわたり社会につくってきた老人を敬愛し、長寿を祝う」といふ日。「老人の日」は、「老人が自らの生活向上に努める意欲を促す」という日です。それぞれ違う意味を持つ日ですが、お年寄りを敬い、元気に長生きしてもらい、誰もが幸せに暮らせる社会を目指そうという考え方は共通です。因みに9月15日から21日の期間は、「老人週間」と指定されていて、「広く老人の福祉についての関心と理解を深めるとともに、老人に対し自らの生活向上に努める意欲を促す」という趣旨で作られています。

故 前田武士（第28代長尾ライオンズクラブ会長）

昭和6年生まれ（満88歳）

令和2年9月19日逝去



平成22年度、秋の叙勲で「旭日単光章」を受章
長年に渡り四国税理士会長尾支部会長をされました。
大川法人会の会報「あしなみ」に多数寄稿されています。

ライオン歴

1971年10月8日	長尾ライオンズクラブ入会
1978年～1979年	長尾LC 会計
1984年～1985年	長尾LC 幹事
1989年～1990年	長尾LC 第二副会長
1990年～1991年	長尾LC 第一副会長
1991年～1992年	長尾LC 第28代会長
1991年10月	大川農協に於いてマレー・シア国
	ジヨージタウンLCとの姉妹提携結成

地区年次大会 46回出席



平成30年8月チャーターナイト記念例会で記念のスピーチと入会当時のライオンベストと帽子（バッチ一杯）を披露

「会員のあふれ
るパワーで
ウィサー
ブ」

9月の誕生者



10月の予定

10月4日（金）4月-3月例会
第一例会（第1-35回）
(ムースタ白)

10月8日（木）ライオンズ奉仕ホー
(長尾総合運動公園)

10月9日（金）指導力育成委員会
(長尾公民館 講座室)

10月16日（金）第一例会（第1-35回）

理事会(有)・誕生会
チャリティーバザー
(じゅりせ)

10月18日（日）第一回献血奉仕活動
(新鮮市場さむの長尾店)
9時～16時

10月25日（金）奉仕委員会
(長尾公民館 講座室)

編集後記

私のパソコン、今月はトラブルも無く順調に動いています。では、パソコン教室です。Windows 10 のパソコンを使っていて、調子がよくなかったりはないでしょうか？もしかしたら、完全シャットダウンすると回復するかもしれません。通常のシャットダウンではパソコンの操作状況がハードディスクに保持されています。高速な起動をするためです。完全シャットダウンをすることで操作状況がハードディスクに保持されません。パソコンの起動は、通常のシャットダウンよりは遅くなりますが、不具合が解消される可能性があります。操作方法です。

「スタート」メニューを開き、「電源」アイコンをクリックして、必ず「Shift」キーを押した状態で「シャットダウン」をクリックします。これで、完全にシャットダウンが実行されます。タブレットPCなどでの操作ができない場合、「Windowsの認定」アプリから完全にシャットダウンを実行するのも可能です。秋の交通安全キャンペーン、お疲れ様です。スナップ写真に吹き出しをつけてみました。

(やまほん)